

**4/24 (木) 上島・ゆめしま魅力発信アンバサダー任命式 ~町の魅力を国内外に発信~**

弓削総合支所において上島・ゆめしま魅力発信アンバサダー任命式を行い、上島町最初のアンバサダーとしてCycle Sports編集部統括編集長の「迫田賢一氏」を任命しました。迫田氏は、全国各地のサイクリングコースの取材やサイクルツーリズムに向けて多数の取り組みを行っており、これまでも取材を契機に上島町を何度も訪れ、上島町に関心と愛着を持って魅力発信に取り組んでいます。今後、上島・ゆめしま魅力発信アンバサダーとして、交流人口の増加や観光振興を推進し、さらに町の魅力を幅広く発信していきます。



**4/29 (火) 祝 第25回 かみじまでしごと市**

弓削港ひだまり公園において、25回目となるかみじまでしごと市が開催されました。この日は晴天に恵まれ、午前11時から販売がスタート。町内や近隣の島々のカフェや飲食店、アート&クラフトなどたくさんのお店が出店しました。ステージでは、KDC「かみじまダンスサークル」がダンスを披露、西浦こども水軍太鼓が太鼓演奏を行い、開放感あふれる瀬戸内海を背景に勇ましい太鼓の音を会場に響かせていました。会場にきた多くの方がこのイベントを楽しみ、かみじまでしごと市は大盛況となりました。



**5/3 (土) 祝 お魚朝市**  
漁協青年部による朝市開催!

愛媛県漁協弓削支所前広場において、ゴールデンウィーク恒例のお魚朝市が行われました。この朝市は、地元で獲れた旬の魚を帰省した皆さんにお手ごろな価格で味わってもらおうと漁協青年部が毎年行っているもので、鯛やひらめ・スズキ・はまち・こち・ハゲ・イカなど新鮮な魚が並び、多くの人が詰めかけ長蛇の列をつくっていました。また、漁協女性部による「鯛めし」も販売され、会場は大変賑わいを見せしていました。



**5/5 (月) 祝 東泉寺 薬師祭**

弓削久司浦の東泉寺において、本尊薬師如来の祭日と花祭りの法要を盛大に行なう薬師祭(おやくっさん)が行われ、町内外から多くの参詣者が訪れました。参拝者は花御堂の釈迦像に甘茶をかけて一年間の無病息災を祈願しました。



久司浦地区では、あさりの会の活動の紹介をするなど、地元久司浦産のあさりの販売やお菓子がたくさん並んだ射的など、小さな子どもから大人まで大勢の人が集まっていました。また、芋笑さんの紅はるかやシルクスイート、かみりんサブレ、やきとり・焼きそばなどが出店し、訪れた人で賑わいました。

**3/20 (木) 祝 イワキテック硬式野球部が野球教室**  
～岩城中学校野球部が参加～

いきなスポレク公園野球場において、イワキテック硬式野球部による野球教室が開催されました。当日は、岩城中学校野球部の6名が参加し、投球やバッティング、守備など、現役の選手からマンツーマンで丁寧に指導いただきました。また、午後に行われた愛媛マンダリンパイレーツとの交流戦では、岩城中学校野球部員が、ボールキー・パーなどお手伝いを行いました。イワキテック硬式野球部は「上島町から全国へ!」を目標に、町内で日々練習を積み重ねています。



**イワキテック硬式野球部 ~大会出場情報~**

大会名	日程	会場
第96回都市対抗野球大会兼 第49回全日本クラブ野球選手権大会	四国予選(一次) 6/20~	高知県立春野総合運動公園野球場(高知市)
第11回中国・四国クラブ野球選手権大会	四国予選 10/18	マドンナスタジアム(松山市)

詳しい日程はイワキテック硬式野球部Instagramをご確認ください。

**4/18(金) 20(日) 各地区で島四国**  
たくさんの人で賑わいました

佐島・生名・岩城では旧暦の3月21日、弓削地区は4月の第3日曜日が島四国の日として実施されており、島内の札所では、お菓子などのお接待をいただきながらたくさんの人で賑わいました。この島四国は、大人・子どもに関係なく、楽しみな行事として大切な交流の場となっており、各札所では挨拶を交わすなど賑やかな声が飛び交っていました。



▲弓削の島四国風景(太田地区)



Instagram  
QRコード